

## **Hari Jadi ke-2 HITVBERITA.com Penuh Semangat Energi Dalam Harmoni dan Tampilan Baru**

**Sri Ratna Sari - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Oct 24, 2020 - 19:07



Cianjur - Media online HITVBERITA.com di bawah naungan PT. Hijrah Insani merayakan Hari Ulang Tahun yang ke-2 tahun dalam suasana penuh semangat kebersamaan di Villa Cendrawasih 2, Cianjur, Jawa Barat, Jumat (23/10/2020).

Pemimpin Redaksi HITVBERITA.com, AYS Prayogie, memberikan sambutan

pembuka era baru media online HITVBERITA.com yang tepat pada HUT yang ke-2 bertajuk Langkah dan Semangat Baru dengan Citra Baru.

"Dengan kehadiran platform digital baru sebagai bagian dari langkah strategis perusahaan menjadikan HiNews.id salah satu media berkelas dan berkualitas nasional," kata Prayogie.

Sementara Direktur Pengembangan Bisnis, Eko Wahyudi, mengatakan dalam transformasi teknologi ini sebagai bentuk peningkatan daya saing HiNews.id menjadi media online yang harus didukung dengan tim teknologi yang berkompeten guna menghasilkan platform media online yang modern sehingga memposisikan HiNews.id mampu menembus persaingan dengan media mainstream.

"Sudah saatnya kita melangkah ke arah yang lebih baik salah satunya dengan mengaplikasikan strategi baru, teknologi terbaru dan peningkatan kualitas kompetensi SDM juga menjadi prioritas," kata Eko.

Ia menambahkan, untuk transformasi akan dilakukan dalam waktu dekat mengingat proses migrasi sedang dilakukan.

"Insya Allah dalam bulan November 2020 minggu pertama, kita sudah bisa mengakses HiNews.id dengan tampilan terbaru," ujarnya.

Acara HUT ke-2 HITVBERITA.com ini turut dihadiri Dewan Penasehat HiTvBerita.com Taufiq Rahman, SH, Komisaris, Ichsan Hanafi, Staf Redaksi, Kepala Biro beberapa perwakilan Kaperwak dari 17 Provinsi seluruh Indonesia.

Momen kali ini terangkum dalam serangkaian kegiatan diantaranya pembukaan dan peresmian citra baru HiNews.id yang dilanjutkan dengan sosialisasi rencana strategis perusahaan dan diakhiri dengan acara ramah-tamah seluruh jaringan wilayah dan biro dengan tetap mematuhi protokol kesehatan COVID-19.

(Ratna,Cardy)